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・ 焼きそばの数が少なかった。 

・ オーデオ製品の購入を検討したほうが良い。 予算を組み総会へ 

・ 三和の対応は良かった。 

・ アトラクションで三線の時、観客も踊ったらもっと、盛り上がったので

は。 

・ 参加率も先ず先ずであった。 

・ 納涼祭の運営について、今後の高齢化に向けて各階懇談会や総会 

等で、討議が必要である。  この場ではの結論は無理では。 

・設営の高齢化で今後は、きつい。 

・ ポップコーンは良かった。 

・ たこ焼きは良かった。 

・ 焼き鳥はあまり良くなかった。 

・ 納涼祭もあまり派手にしないで、ある程度の枠で実施。 

 


